

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Dukung Jakpro Janjikan Pekerjaan

Gambir, Warta Kota

Fraksi Partai Gerindra DPRD DKI Jakarta mendukung rencana PT Jakarta Propertindo (Jakpro) yang berjanji bakal mempekerjakan warga setelah mengosongkan Kampung Susun Bayam.

Pekerjaan itu dianggap bisa menghidupi 19 kepala keluarga (KK) yang sebelumnya sempat bertahan di lokasi tersebut.

Ketua Fraksi Partai Gerindra DPRD DKI, Nurhasan mengatakan, pekerjaan yang diberikan sangatlah membantu. Dengan bekerja warga nantinya dapat mempunyai penghasilan yang dapat meningkatkan ekonomi hidupnya disamping hak mendapatkan ruang hidup yang layak.

"Perihal kerja di venue Jakpro menurut saya bagus lah, kan selain hak mendapatkan ruang hidup yang layak juga perlu penghasilan," ujar Nurhasan yang dikutip pada Selasa (28/5/2024).

Meski demikian, Nurhasan mengingatkan agar persoalan Kampung Susun Bayam ini jangan terlalu lama.

Anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta juga minta Jakpro untuk segera menyelesaikan proses mediasi yang tengah berjalan saat ini, sehingga warga tidak terlalu lama tinggal di hunian sementara di Jalan Tongkol 10 Ancol, Jakarta Utara.

"Segera proses mediasi antara warga dengan Jakpro yang di mana dengan musyawarah dan mufakat hingga tercapai win win solusi, supaya warga tidak terlalu lama

tinggal di hunian sementara," pungkasnya.

Disalurkan ke venue

Diketahui, PT Jakarta Propertindo (Jakpro) berjanji akan merekrut warga eks Kampung Bayam di berbagai venue yang dikelola perseroan.

Sebagai contoh venue yang dikelola Jakpro adalah Jakarta International Stadium (JIS), Taman Ismail Marzuki (TIM), Jakarta International Velodrome (JIV) dan sebagainya.

Direktur Utama PT Jakpro Iwan Takwin mengatakan, 19 KK yang sebelumnya bertahan di Kampung Susun Bayam (KSB) dekat JIS sudah dipindah ke Jalan Tongkol 10, Jakarta Utara. Proses pemindahan mereka berlangsung pada Selasa (21/5/2024) sampai Rabu (22/5/2024) dini hari.

"Setelah warga menempati fasilitas hunian yang disiapkan, Jakpro berencana untuk memberikan beberapa fasilitas pendampingan dan pemberdayaan warga melalui program pelatihan persiapan tenaga siap kerja, pelatihan dan pendampingan urban farming, serta kesempatan untuk menjadi tenaga siap kerja yang akan disalurkan ke beberapa venue-venue Jakpro," kata Iwan dari keterangannya pada Rabu (22/5/2024).

Jakpro juga mengimbau kepada masyarakat untuk lebih bijak dalam mengonsumsi informasi yang tersedia di media, maupun akun media sosial lainnya yang tidak berimbang dalam mengulas berita dan

tendensius menggiring opini publik.

Khususnya, terhadap isu-isu kemanusiaan dan kekerasan yang terjadi selama proses penertiban berlangsung Selasa (21/5/2024).

Jakpro berkomitmen untuk menjaga keamanan warga, memberikan pendampingan kepada warga berkebutuhan khusus seperti lansia, ibu hamil dan anak-anak, serta tidak melakukan kekerasan dalam setiap proses kegiatan apapun di lapangan.

"Segala informasi tidak benar yang dengan sengaja disebar dan dapat berpotensi menimbulkan provokasi, akan ditindak secara tegas sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku," imbuhnya. (faf)